

SIORAC-en- PÉRIGORD



Lo Bouyricou enregistre son centième adhérent « bénéficiaire »

par

**Michel
Scanff**

**Michel Scanff
co-concepteur de l'épicerie
solidaire**

Mais, c'est qui, c'est quoi " Lo Bouyricou " ? Une épicerie solidaire associative, ne fonctionnant que par des bénévoles, située rue Seguinou à Siorac, et qui ouvre ses portes tous les jeudis après-midi, depuis avril dernier, à tous ceux qui tirent le diable par la queue. Mais, c'est aussi un lieu d'accueil, d'écoute et de partage, créant du lien social. Une initiative citoyenne solidaire pour un monde un peu plus juste, plus fraternel et plus éco-responsable de la planète... Dans beaucoup d'associations, un centième adhérent se fêterait, mais pas au Bouyricou... Un centième adhérent « bénéficiaire » signifie que 100 familles n'arrivent pas à joindre les deux bouts et ont besoin de notre solidarité. Alors, certes, les bénévoles peuvent se féliciter de l'aide qu'ils apportent à ces familles, mais peut-on se féliciter de constater qu'autant de familles, dans notre environnement, soient dans une telle précarité de subsistance ! « Être pauvre, c'est être exclu d'une norme sociale à un moment donné, sur un territoire donné », et les pauvres le sont d'autant plus, que toute une partie de la population s'enrichit de manière considérable et consomme à tout va. La pauvreté est l'une des inégalités les plus visibles, conséquence d'une distribution inégalitaire des revenus, qui témoigne de l'absence de ruissellement des richesses concentrées en haut de la pyramide, et de leur accaparement par les plus aisés. Doit-on, peut-on s'en satisfaire ? Au Bouyricou, nous tentons une réponse...